



Fusion – Jona bleibt auf der Strecke

Die **fusionierte Stadt Rapperswil-Jona** will das **Wappen von Rapperswil beibehalten**. Als Alibi wird künftig unter die Rosen ein blauer Strich gezogen – in Anlehnung an das Joner Wappen. Das heisst, das Rapperswiler **Wappen** bleibt weitestgehend bestehen und das **von Jona geht verloren**. Ebenso steht für mich fest, dass der **Name Jona** über kurz oder lang **untergehen** wird. Dies, obwohl von Behörden wie Befürwortern standhaft das Gegenteil behauptet wird. Der Name «Rapperswil-Jona» ist in der Praxis schlechthin zu lang. Kein Kind wird den ganzen Ortsnamen je aussprechen, und die Älteren werden nacheifern. Wenn überhaupt, so wird **Jona** in wenigen Jahren nur noch als **ehemaliges Finanzjuwel in Erinnerung** sein. Neben allen sonstigen Problemen sind es das künftige Wappen und der Ortsname **nicht wert, diese Fusion zu unterstützen**.

Otto Winter, Rapperswil

LZ 09.04.2005